

Protokoll Stura-Sitzung am 15.06.15

Geschäftsführender Ausschuss: Manuel Hengge (FSVV), Stefanie Hock (Juso-HSG)

Protokollantin: Stefanie Hock

Beginn: 20:07 Uhr

Ende: 21:04 Uhr

Anwesende: Manuel Hengge (FSVV), Björn Flechtner (LHG), Sophia Eder (LHG), Denise Gerath (RCDS), Immanuel Seitz (RCDS), Sirin Spindler (Juso-HSG), Urs Unkauf (Juso-HSG), Marcel Nekolla (Gast), Miriam Koch (Gast), Alena Hieber (Gast), Markus Jaggo (solid sds), David Dahringer (FSVV), Agathe Mulot (GHG), Jan Störmer (GHG), Pascal Waibel (GHG), Christin Gumbinger (Finanzreferentin), Stefanie Hock (Juso-HSG), Jan Reitzner (RCDS)

1. **Feststellung der Beschlussfähigkeit** → festgestellt (13 stimmberechtigte Mitglieder anwesend)
2. **Festlegung der endgültigen Tagesordnung**
Änderung: Anträge nach vorne (Medienfestival und Stay), Antrag LHG nächste Sitzung
3. **Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Sitzung**
-> auf nächste Woche verschieben
→ Kritikpunkte allgemein der Protokolle: Beschlussfassungen über Anträge müssen klar erkennbar sein (auch Anträge an sich!); keine Namen!
4. **Wahl des GA für die nächste Sitzung, ggf. Übertragung von Aufgaben an den GA**
→ Markus J. und Agathe
5. **Post und Mitteilungen**
6. **Antrag**
 - 6a. **Stay-HSG**
→ Finanzierung von Flyern einer Veranstaltung, die dazu da ist Spenden zu erwirtschaften geht nicht! GA muss ihnen schreiben, dass sie sich nochmal melden sollen, damit man allgemein über den Antrag spricht
→ keine Abstimmung über den Vertrag

6b. Medienfestival

Vorstellung der Gruppe, die das organisiert; zwei Mitgliedern anwesend

Plattform no budget (Kunst zugänglich machen und das für einen niedrigen Preis)

Lehnen Finanzierung von Dritten ab (wollen Programm und nicht Werbung von Unternehmen flyern)

Musiker spielen umsonst; Räumlichkeiten kostenlos, solange die Bewohner selbst bewirten können; Künstler übernachten kostenlos, tragen aber Mehrkosten selbst trotzdem nicht kostendeckend

Gesamtausgaben: 5000 € (

Eintritt: 3 € pro Tag → ca. 3300 € (650-900 Besucher) werden wahrscheinlich selbst erwirtschaftet

Haushaltslücke (Fehlbetrag) von 1700 € → Finanzierung durch Stura erwünscht

Änderung von 1800 auf 1754 €!

Antrag auf Finanzierung: 13 dafür (einstimmig)

→ Antrag wird angenommen

7. **Bericht des Exekutivorgans:** Exekutivorgan nicht anwesend!
Allerdings Bericht von Finanzreferentin:
 - Finanzordnung nochmal an zentrale Verwaltung (ZV)

- Anruf aus ZV: Kann so nicht unterschrieben werden, weil Zustimmung des MWK bezüglich des Haushaltsbeauftragten noch nicht vorhanden
- „Auch ohne Finanzordnung kann man Geld auszahlen“ sagt zuständige Person der ZV
→ Gültiger Haushalt muss hierzu existieren, dann ist das möglich
- Mündliche Aussage der Rechtsabteilung der ZV, dass man Geld auszahlen darf (Anträge/Rechnungen, die schon durch ZV geprüft worden sind)

→ ANTRAG der Finanzreferentin an Stura: Ab morgen Auszahlungen aller bewilligten Anträge
→ Annahme des Antrags ohne Gegenrede!
- Ca. 12.000 € Uniwahlkosten/Büromaterial/Gleichfilm/Ract!/....
→ AK Finanzen Montag 16 Uhr (22.06.15) Rätebüro (Vorstellung der Finanzen)

8. **Berichte aus den Arbeitskreisen**

AK Systemakkreditierung: Treffen Freitag um 14 Uhr!

AK Finanzen/VS: Landtagsdebatte (SPD/Grüne) (?): verschiedene verfasste Studierendenschaften → alle Probleme gleich (keine Rechtssicherheit der Finanzen, noch nicht mal klar, ob VS Steuern zahlen müssen → Finanzreferenten); Uni macht keine Rechtsberatung, sondern nur Rechtsaufsicht, deshalb kann sie einem bei diesen Problemen auch nicht weiterhelfen; ohne Genehmigung kann man keinen Haushaltsreferenten einstellen

AK PÖ/Homepage: Mitgliedermangel

AK QSM: Mittwoch 18 Uhr nächstes Treffen

AK Ract!: fand statt; gut abgelaufen; Ract hat mehr Geld verdient (1000 Euro Spenden); Geländereinigung nun bei anderen Konzerten, um Geld zu verdienen

AK Rätebaubrigade: Jemand Neues fürs Clubhaus zuständig → ; aktuelle Bauanträge besprochen; Fenster/Rollo wird repariert

AK Dies/Alternativer Dies (AIDi): hat Arbeit wieder aufgenommen; Treffen nächster Montag

Räte-Café: Arbeit von Fachschaften, um Studierenden mit Fragen weiterzuhelfen, aber eigentlich sollten auch Stura-Mitglieder helfen

9. **Festlegung des nächsten Sitzungstermins und der vorläufigen Gästeliste** → Montag, 20 Uhr, den 29.06.15

10. **Verschiedenes**

Wahlen: dezentrales VS-Organ soll Listen aufstellen; für Fakultätsrat gibt's aber keine Listen → zu spät eingereicht, Zustimmungserklärungen vergessen, Koordination der verschiedenen Fachschaften lief nicht gut etc ; Abweichung von Wahlordnung allerdings nicht möglich, Frist zur Abgabe der Wahllisten nicht gut gelegt; aber man spricht nochmal mit Rektor, damit es eine Vertretung einer der größten Fakultäten (philosophische Fakultät) gibt, da essentiell wichtig und doch noch eine Wahlliste existiert; juristische Schritte einleiten (Landeshochschulgesetz sieht Teilhabe der Studierenden in Fakultätsrat vor), falls Rektor das nicht genehmigt

Umstellung „School of Education“: Protestaktionen in BaWü (Empfehlung an Abiturienten, sich im kommenden WS NICHT in BaWü einzuschreiben); von zentralen Stellen aus nicht wirklich gesetzliche Regelungen/Prüfungsordnungen; Umstieg wird wahrscheinlich katastrophal verlaufen/Startschwierigkeiten; Kritik an dieser Umstellung muss (öffentlich) stattfinden!; Auch wenn Protestaktion vlt nicht viel bewirkt, weist man zumindest Studierende auf Probleme hin!; es bringt nichts mehr, an die Politik zuzugehen;

man kann als Stura darüber jetzt nicht abstimmen, dafür braucht man was Schriftliches, um sich zu positionieren und das zu unterstützen, oder nicht → Antrag auf Vertagung: 7 dafür, 3 gegen die Vertagung, 2 Enthaltungen → Antrag wird vertagt!